

岡崎市公共交通フォトコンテストの実施結果について

1 実施概要

(1) 募集内容	市内の公共交通や岡崎市の魅力を再発見し、公共交通の利用者や岡崎市来訪者が増加することを目的に、岡崎のまちの景観や情景、自然等、公共交通を利用しなければ撮影できない「とっておきの瞬間をとらえた1枚」とそのエピソードを募集
(2) テーマ	市内の公共交通に乗って撮影した岡崎のまちの景観や情景、自然、人々のふれあい等、「公共交通愛」「岡崎愛」が感じられる写真
(3) 募集作品	市内の公共交通（鉄道、バス、タクシー）の乗降場所や車内等で撮影した写真
(4) 募集期間	令和6年11月1日（金）から令和6年12月27日（金）まで
(5) 応募総数	43点
(6) 展示等について	入賞作品を含む全ての作品を市ホームページでの公開や市内施設で展示予定

2 入賞者及び入賞作品

作品の撮影場所、エピソード等は応募者の原文のまま転記しています。

最優秀賞

撮影場所：岡崎駅バスターミナル

「名鉄バスとイルミネーション」 吉田 徹 様



10年前から愛知環状鉄道と JR 東海を使って通勤しています。

愛知環状鉄道の車掌さんは切符回収の仕事もあるため駅に寄って出口に近い車両に移動されてるから大変、運転手さんと連携して業務をこなしてみえます。

でもお客様に損する機会が多いから顔なじみになると挨拶して下さる車掌さんもみえます。ちょっと嬉しい！

JR 東海の子掌さんは個性溢れるアナウンスが楽しみ
通常のアナウンスに英語バージョン！そこからのアナウンスは車掌さんのオリジナル

『今週もお仕事頑張ってください』『寒くなりましたのでお身体に気をつけてください』ちょっと前は『みんなでコロナを乗り切ろう』なんてアナウンスも！

声にも皆さん特徴がありかなりこだわりのアナウンスしてるのが好き

名鉄バスは小学1年生～高校3年まで12年間お世話になりました小学入学時は漢字がわからなくて帰りに乗るバス母親から行先を紙に書いてもらいそれを見てバスに乗ったのを思い出す

今回のテーマは公共交通に乗って撮影した写真！

僕の通勤路愛環～JR から見える景色ではやはり岡崎城あとは岡崎南公園の観覧車かな後紅葉も撮りたい、この時期だと日の出とか夜のクリスマスイルミネーションもありかな！

写真は通勤帰りクリスマスプレゼントを買いに行く為バスターミナルのバス停から撮影した写真

U12 賞

撮影場所:東岡崎駅

「ひがおか」 古賀 匠 様



ぼくは、ずっと前からでん車がすきです。
名てつがあるので、おかざきに生まれてよかったです。
かいとくがとくにすきなので、しゃしんにとりました。

優秀賞(鉄道♡部門)

撮影場所:岡崎公園前駅

「いざ、岡崎」 小林 篤典 様



愛知環状鉄道に乗ったときに、真下を名鉄のパノラマカーが走る瞬間があったので時間をメモしておいたのですが、このフォトコンテストの開催を知って、この場面の写真を撮ろうと岡崎公園前駅の連絡通路へ行きました。当初の予定では愛環とパノラマカーの交差を撮る予定でしたがタイミングが合わず交差しませんでした。その後もしばらく撮影を続けていると運よく交差するタイミングに出会えたのでシャッターを切りました。電車の進む方向は違いますが、どちらも岡崎市の主要駅である岡崎駅と東岡崎駅へ向かっています。自分のお気に入り岡崎ぶらっとコースは、愛環の中岡崎駅で降りて、名鉄の岡崎公園前駅へ乗り換え、東岡崎駅まで行き、乙川沿いに歩いて岡崎城の前を通り、また愛環の中岡崎駅から乗って帰るというコースです。

乙川沿いを歩いていると名鉄が川の橋梁を渡る姿を楽しめますし、何ととっても夕陽をバックに走る列車がとても美しいです。岡崎市の鉄道は乗って楽しく、乗らなくても外から眺めて楽しめる、二刀流の魅力を備えていると思います。

優秀賞(バス♡部門)

撮影場所:名鉄バス8番「滝団地行き」の車内

「明大寺町バス停出発進行」 畔柳 昊季 様



高校生になってバス通学になってから名鉄バスが好きになりました。

バスの行先表示、降車ボタンを押す事、いろんなラッピングがかっこいい所、バスに乗りながらバス停を通過する瞬間どれも大好きです。

東岡崎駅のロータリーでたくさんのバスが、動いているのを見るのも大好きです。

今度「旧岡崎警察所前」から「電車通り銭堤」にバス停が変わると聞いて新しいバス停を見に行くのが楽しみにになりました。

愛環特別賞(鉄道♡部門)

撮影場所:六名駅

「愛環に敬礼」 友定 光 様



愛環が大好きな息子は、ワクワクしながらホームへ続く、階段を登っていききました。タイミングよく接近放送が流れ電車が到着。大興奮で、「気をつけて行ってきてね!!」とお見送りをしていました!!

朝から深夜まで安全、安定運行に感謝です。車内でもらった、「でんしゃカード」は息子の宝物です!!

JR 特別賞(鉄道♡部門)

撮影場所:西岡崎駅

「秋の朝」 中島 進 様



電車通勤20年、秋の朝、この景色を見て出勤、来年、定年、いつまでもこの景色が見れる様に健康には気をつけようと想い撮影しました。

名鉄電車特別賞(鉄道♡部門)

撮影場所:岡崎公園前駅構内

「息子のお気に入りフォトスポット」 鈴木 雄一朗 様



電車が大好きな3歳の息子は、岡崎公園前駅構内のこの場所が大好き! 愛環も名鉄もどっちもバッチリ見えるんです。

この日も、誕生日プレゼントに買ってもらったキッズカメラを片手に、慣れない手つきでパシャパシャ電車の写真を撮ってます。「あ! ミュースカイだ!」「あっ! 緑の愛環だ!」と嬉しそう。パパは、「いつまで喜びを共有してくれるかな」と、少しセンチメンタルになりつつ、日当たり抜群のこの場所で汗を大量にかきながら、息子のウキウキする背中を見えています。

息子よ、まだまだいっぱい電車乗せてやるからな! パパのお小遣いが尽きるまで(笑)

名鉄バス特別賞(バス♡部門)

撮影場所: 能見町のバス停

「バス待つ時間も幸せだよね」 佐々木 知美 様



昨年、急に病気がわかり、しばらく運転が出来なくなりました。まさかの事態に、生活のスタイルも変化しました。それを機に、子供を連れての移動もバスや電車を使う機会がぐっと増えました。小学生の息子には、切符の買い方も教え、遠くまで子連れで行くことにもだんだん慣れてきました。バスや電車のいいことは、ぼーっとしながら窓の外を眺められるし、子供と話しながら移動時間を有意義につかえることです。

特にバスは路線が沢山あるので、このバスはどこに行くのかな？ 次のバスは何時かな？ 次のバスまで時間があるから、近くを散策しようか、と、思わぬ楽しい発見があったりします。人生で初めて乗ったのは名鉄バス、大学の時毎日乗ったのも名鉄バス、親になって乗るようになったのも名鉄バス、そしてきっと年をとったらまた乗る名鉄バス。いつもバスと電車の運転手さんには助けられます。ありがとうございます。

中電交通特別賞(タクシー♡部門)

撮影場所: JR 岡崎駅東口タクシー乗り場

「明日もお待ちしております」 久米 康弘 様



寒い中、迅速に迎えに来てくださり、本当にありがとうございました。おかげで予定通りに到着することができ、とても助かりました。運転も非常にスムーズで、安心して乗車することができました。これからも安全運転を心がけて、たくさんの乗客を笑顔にしてくださいね。あなたのような親切なタクシー運転手さんがいると、岡崎に来るのが一層楽しくなります。

明日も来ますので、よろしくお願いします。

名鉄岡崎タクシー特別賞(タクシー♡部門)

撮影場所: 東岡崎駅出てすぐオトリバーサイドテラス

「息子と楽しむ電車」 小松 稚乃 様



息子が電車、バス、タクシーが大好きで、病院に行く時、遊びに行く時などなるべく息子の願いを叶えるべく(私も運転しなくていいから窓の外を見てリフレッシュしたく)公共交通機関を良く利用します。これからも、どんどん利用し、息子を喜ばせながら、自分ものんびりしながら、環境にも優しい、一石三鳥の公共交通機関を利用したいと思いません。